



De la Madrid se anota por el Frente

PATRICIA RAMÍREZ

El priista Enrique de la Madrid se registró como el quinto aspirante a la coordinación del Frente Amplio por México ante el Comité Organizador de ese ejercicio y en ese marco aseguró que es necesario redefinir el futuro del país.

Tras entregar su documentación en las oficinas alternas del PAN en Paseo de la Reforma, entre ellos identificación oficial, currículum vitae, texto de exposición de motivos y su declaración 3de3 en temas de transparencia y contra la violencia, anunció que abrió una página para recolectar firmas en su favor.

A tres días de iniciado el proceso de registro para los aspirantes de los 15 candidatos que originalmente levantaron la mano para contender por la candidatura de la oposición ocho declinaron a sus as-



LAU LOVERA

Se reporta listo para competir.

piraciones y cuatro más ya se inscribieron. El primero en declinar, por el PAN, PRI v PRD fue el gobernador de Yucatán.

Mauricio Vila Dosal, quien estaba bien posicionado en las encuestas de los últimos meses y de inmediato le siguió la senadora Lilly Téllez.

A ellos le siguieron el ex gobernador de Oaxaca, Alejandro Murat; el empresario Gustavo de Hoyos; la senadora del PRI, Claudia Ruiz Massieu, quien renunció a ese partido y finalmente el ex secretario general de la OCDE, José Ángel Gurría Treviño, quien también se bajó de la competencia, así como Juan Carlos Romero.

Los que se han registrado son la senadora Xóchitl Gálvez y el diputado Santiago Creel Miranda, entre los que se prevé sean los finalistas del proceso; el diputado Gabriel Quadri; el priista Enrique de la Madrid y sorpresivamente el activista Israel Rivas Bastidas, quien encabezó manifestaciones por la escasez de medicamentos para niños con cáncer.